
いわき市 「未来の有権者育成事業」 
開 催 日： 令和５年12月６日(水） 

受 講 生： 好間中学校 ３学年 57名 

受講内容： 講義 

（受講風景） 

（受講した感想） 

   ○ 今の選挙の投票率は、お年寄りが高く、若い人が 

   低いため、若い人の政策がとれない悪循環が生まれ 

     ているので、中学生でも家族で話し合って知識を深 

   めていく必要があると思いました。 

   〇 投票は未来の私達やこれからの人たちにとって、 

   とても大事だと分かって驚きました。投票したいと 

   思いました。     

   〇 投票しない若い人が多くいるので、どのようにし 

   たら多くなるのか考えてみたいと思いました。 

  〇 今まで分からなかった選挙のしくみや投票用紙を 

   初めて見て、とても良い経験をさせていただけたな 

   と思います。 


